

2 cop 1
T

No. 9.

LA COLONISATION

— ET LE —

GOVERNEMENT MERCIER.

I

REMARQUES PRÉLIMINAIRES. — IMPORTANCE DE L'ŒUVRE DE LA COLONISATION. — PAR SUITE, GRAVITÉ PLUS QU'ORDINAIRE D'UNE APPLICATION ILLÉGITIME DES DENIERS CONSACRÉS À CE SERVICE D'ORDRE PUBLIC.

La colonisation ! quel beau champ offert aux plus généreuses initiatives comme à la plus persévérante action de la part de nos gouvernants ! Au moins, diront les électeurs, le gouvernement Mercier, si bas qu'il fût tombé, a su respecter ce domaine national, s'est gardé de contaminer cette cause sacrée au contact de ses ignominies, de ses hontes, de ses orgies et de ses débauches politiques. Hélas !... Nous voudrions pouvoir le penser, pour l'honneur et l'avantage de notre chère province. Malheureusement, les faits constatés parlent plus haut que les déclarations les plus catégoriques, et le lecteur verra, après nous avoir suivi dans cette courte étude, quelle opinion il lui convient de se former à cet égard,

